Am vergangenen Wochenende fanden die Kreismeisterschaften im Sportschießen mit dem Luftgewehr im Jugend- und Juniorenbereich in Emsdetten statt. Die Jugendlichen des Vereins traten im Wettkampf Luftgewehr Freistehend an. In dieser Disziplin müssen die Schützen in 50 Minuten vierzig Wettkampfschuss im stehenden Anschlag abgeben.

Betreut durch die Trainer Nadine Elfering, Marion Rietmann und Lukas Feldhoff haben sich die Jugendlichen in den letzten Wochen intensiv auf die kommenden Meisterschaften vorbereitet.

Für Paula Kreyenkötter und Lukas Dropmann waren es die erste Teilnahme an einem Wettkampf, beide Schützen konnten sich über gute Ergebnisse freuen. Paula konnte sich mit 262,2 Ringen den 5. Platz sichern. Lukas konnte sich mit persönlicher Bestleistung von 316,3 Ringen einen Platz auf dem Treppchen sichern (3. Platz).

Auch die erfahreneren Schützen Emely Ortmeyer (352,9 Ringe / 3. Platz) und Mattes Brebaum (369,4 Ringe / 2. Platz) konnten sich ein Platz auf Treppchen erkämpfen.

Für die beiden Schützen Lena Veltmann (327,7 Ringe / 4. Platz) und Felix Uesbeck (278,8 Ringe / 5. Platz) lief der Wettkampf, sodass die mit guten Ergebnissen vom Stand kamen und hiermit gute Chancen auf die Bezirksmeisterschaften im März 2024 haben.

Die Jugend trainiert jeden Dienstag und Donnerstag von 18.00 bis 19.00 Uhr auf dem Schießstand der Vereinigten Sportschützen Neuenkirchen am Haarweg. Alle interessierten Jugendlichen (ab 11 Jahren) sind herzlich eingeladen beim Training vorbeizuschauen und das Sportschießen einmal selbst auszuprobieren.